



三小だより

教育目標

かしこい子
やさしい子
たくましい子

栃木第三小学校だより
令和2年
5月18日発行
文責 学校長[服部]

臨時休業

4月8日(水)、9日(木)、10日(金)の三日間、第一学期始業式、入学式を行ったり、臨時休業のための連絡や学習内容の確認を行ったりしました。わずか半日の授業が三日間でしたが、子供たちの様子を見ると、久しぶりに友達や先生方と会うことができ、とても生き生きとした表情を見せていました。

桜はすっかり葉桜に変わり、校庭の木々は、美しい新緑に包まれ、子供たちの登校を待ちわびているようです。学校では、子供たちが登校したときにスムーズに学習に取り組めるように様々な準備を行っています。

本校ならではの教育

動画教材づくり

本校は、ICT機器の扱いが得意な教員が多く、子供たちが理解しやすいように、動画教材づくりに取り組んでいます。もう、30ぐらいの動画を作っています。作った動画は、栃木市教育委員会に確認してもらい、YouTubeにアップロードしています。学校からのメールやホームページを介して、見ることができます。子供たちに配付した課題プリントも分かりやすく作成していますが、やはり動画で見た方が、より分かりやすくなっています。保護者からも、子供たちが楽しんで見ているという言葉をいただいています。また、担任の先生たちの顔を見ることができるので、親近感ももてるようです。



多いものでは、400以上のアクセス数があります。ありがとうございます。6月の学校が再開するまで、視聴できますので、これからも学習に役立ててください。

ホームページ学校ニュース

上記の動画作成の様子や、子供たちが学校に来たときに、すぐに学習に取り組めるように、教材園の整備を行っている様子をホームページの学校ニュースに載せてあります。こちらでも多数視聴していただき、記事によっては、投票数が200を超えるものもあります。ありがとうございます。学校の様子が変わるのでこれからも是非御覧になってください。



環境整備

子供たちが学校生活を気持ちよく、また、安全に過ごせるように学校の環境を整えています。



〈トイレ掃除〉



〈緑のカーテン〉



〈カーテンの洗濯〉



〈小屋の修理〉



〈花壇の整備〉

感染症対策

6月からの学校再開、その前の分散登校を前に、授業や生活面で、安全性を少しでも高めるためにどんなことができるか話し合いました。その中でも人が混み合いそうな、朝の登校時の昇降口やトイレの使い方、トイレに関しては、除菌対策を含め職員全体で共通理解を図りました。実際に子供たちが登校し始めると新たな課題も見えてくるかもしれませんが、子供たちの安全を最優先にし、できる対策を行っていきたいと思います。



＜昇降口の並び方や消毒の手順の確認＞

＜トイレの並び方や除菌の方法の確認＞

とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています

環境美化

学校ボランティアの中田勝治さんが、時々学校の芝生をきれいに刈ったり、池の鯉の世話をしたりと学校美化の面でとてもお世話になっています。今回は、皇帝ダリアの苗をいただき、玄関の前のロータリー花壇に植えていただきました。晩秋に見事な花が咲くのが今から楽しみです。



片付け

校舎内に広い空間を確保し、少しでも密な状態を避けるために、校内を整理し、壊れている物やいらぬ物を処分しました。片付け始めると、すごい量になってしまい、2トントラック4台で2往復することになりました。PTAの方々には、室内の整理からゴミの運搬まで大変お世話になりました。おかげで、とてもきれいになり、校内の活用スペースが広がりました。



感染症対策の寄贈の御礼



感染症対策として、栃木の未来を考える会様より児童用マスク800枚、横山クリニック様より教室等の消毒のため次亜塩素酸水30リットル（今後も継続して）をいただきました。有効に活用させていただきます。また、校医の添野歯科様より、教職員も予防に努めてほしいということで、教職員用としてマスクをいただきました。心温まる御厚意に深く感謝致します。

小中一貫教育の活動



栃三小では、卒業生の多くが進学する栃木東中と小中一貫教育に取り組んでいます。

5月12日（火）に栃三小・栃木東中の校長・教頭・教務主任が栃木東中に集まり、小中一貫教育の推進委員会を行いました。委員会では、今年度の方針や推進体制、実施計画などを話し合いました。昨年度までの実践を受け、今年度は、重点目標を下記の通り決定しました。

- ①学び合う活動を通じて自分の考えを深めたり広げたりできる子どもの育成
- ②目標に向かって主体的に行動したり協働したりできる子どもの育成

小中が連携し、9年間を見通した教育に取り組むことで、中学校へ進学するときに起こりがちな、いわゆる「中1ギャップ」を解消していきたいと思っています。

PTA総会

今年度は、感染症対策として、ほとんどの会員の皆様には、一斉メールを通して委任状をいただき、本部役員3名、学校3名と少人数に絞って実施しました。今年度はなかなか予定通りの活動が難しいですが、できる限り連携を図り、子供たちの学校生活をサポートしていきたいと思います。

